
Protokoll:  
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer wünscht eine direkte Information an die 
Ratsmitglieder, wenn die verbindliche Auskunft des Finanzamtes eingeht. Dies sagt 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig zu.  
Zudem fragt sie bezüglich II, Absatz b, ob nur wenn jetzt nur die 
Wirtschaftsförderungsgesellschaft handele, bei einer Verwertung demgegenüber ein Zuschlag 
erhoben werde, der einsteige.  
 
Herr Schleiffer (30) antwortet, dies sei richtig. Man wolle dies auf den Kaufpreis umlegen. Ein 
Beschluss erfolge aber nicht heute, sondern zu gegebenem Zeitpunkt.  
 
 
  


